

VIVE LA TRADITION



Lucie Huard

La tradition se poursuit. Au Québec, à chaque printemps, les cabanes à sucre reprennent vie. En mars et en avril, les acériculteurs ouvrent leurs portes pour la dégustation des produits de l'érable.

C'est le 3 avril dernier que 73 membres de l'AREQ se sont réunis à l'Érablière du Cap à Saint-Nicolas. C'est dans la joie et dans une ambiance festive que les gens ont été accueillis par les membres du conseil sectoriel.



Après le mot de bienvenue lu par Robert Hins, les convives ont dégusté un délicieux repas, préparé avec amour, dont les plats ont été cuisinés avec les merveilleux produits de l'érable. Les échanges, les rires et les sourires ont été immortalisés grâce à l'œil magique d'Yvan Gravel. Les tirages ont permis à certains de gagner des certificats de l'AREQ et des produits de l'Érablière du Cap.

Avant d'aller savourer la tire à l'extérieur, quelques-uns se sont lancés sur la piste de danse pour profiter de la musique jouée par les deux excellents interprètes. D'autres ont opté pour aller respirer l'air pur et poursuivre leurs discussions.

Merci à l'équipe pour l'organisation de cette sortie qui nous rappelle nos traditions québécoises, et qui nous a surtout permis de fraterniser.

SALON DES LOISIRS CRÉATIFS

(6 et 7 avril 2024)

Quelles découvertes intéressantes pour les visiteurs de notre quatorzième Salon! À l'honneur, les nombreux talents des exposant(e)s, membres de notre association et de trois membres de l'AREQ Des-Deux-Rives.

Les tables décorées de nappes blanches fourmillent d'œuvres des participant(e)s : créations de bijoux, de cartes brodées à la main, de courtes-pointes, de sculptures sur bois, de jouets pour enfants, de toiles originales, de tricots, vitraux, de créations littéraires, de collections, de CD instrumental, etc. Bref une panoplie de trésors d'accomplissement et de nombreuses heures de travail et de passions. Toutes mes félicitations!



Merci aux exposantes et exposants qui ont fait don d'une œuvre pour le tirage des prix de présence. On ne peut réaliser un tel succès sans la précieuse collaboration de nombreuses et nombreux bénévoles. Sous la coordination de Claude Couture et de Robert Hins, membres du conseil sectoriel, l'exposition a été planifiée grâce à l'expertise des membres du comité organisateur qui se dévouent à la préparation et à la diffusion publicitaire du Salon des loisirs depuis plusieurs années.



Ce franc succès repose sur l'emplacement de la salle, l'accueil des visiteurs, l'espace de détente, la vente des livres usagés, des plantes et graines au profit de la Fondation Laure-Gaudreault. Merci à Gaston Brisson et à Clément Latulippe. L'ambiance chaleureuse créée avec la musique de Michel Morin et tous les bénévoles qui ont consacré temps et énergie pour ces deux formidables journées au centre Raymond-Blais de la ville de Lévis sont incomparables.

Merci à nos commanditaires et aux subventions à venir, aux membres du conseil sectoriel de l'AREQ Louis-Fréchette pour leur disponibilité et leur support indéfectible.

Claire Bégin, 2^e conseillère



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE **Secteur Louis-Frédette**

En ce beau jeudi du 25 avril 2024, nous retrouvons 61 personnes à l'Hôtel l'Oie des Neiges (l'Oiselière) pour échanger et assister à l'assemblée des membres de l'AREQ secteur Louis-Frédette.

Après un accueil chaleureux de notre présidente Nicole Talbot, l'assemblée débute par la nomination de la présidente de l'assemblée et du président à l'élection. Irène Guillemette nous fait part de l'ordre du jour. Par la suite, il y a présentation des rapports de la présidente, du trésorier et des responsables des comités suivants : condition des hommes, sociopolitique, condition des femmes, l'environnement, chaînes téléphoniques et voyages, nécrologie, Fondation Laure-Gaudreault, les Grands Explorateurs, cartes aux aînés et le Salon des loisirs créatifs.



Quelle besogne accomplie en un an! Plusieurs soulignent également la précieuse collaboration de madame Martine Lagacé et monsieur Jacques Brochu pour la gestion du site Internet.

Au retour de la pause, le président des élections nous annonce la nomination de madame Claire Bégin au poste de 2^e conseillère. Madame Nicole Talbot nous présente le plan d'action pour 2023-2026. Notre président régional, monsieur Réjean Lemelin, nous adresse un petit mot en nous disant que notre secteur Louis-Frédette est très productif et actif pour ses membres.

Après la période des questions et commentaires, il y a la présentation des artistes, artisanes et artisans. Madame Marthe Lamontagne (peinture à l'huile) a été choisie pour représenter notre secteur à l'assemblée générale régionale du 30 mai. Puis on procède au tirage des prix de présence.

Gagnants des prix de présence :

- Doudou (Martine Lagacé)
- Serviette de plage (Marcel Morin)
- Chargeur de téléphone (Robert Hins)
- 20 \$ de la Courtisane (Roger Poulin)
- 50 \$ de l'AREQ (Gilles Moreau)



Après la levée de l'assemblée, c'est la reconnaissance aux bénévoles pour leur implication et pour terminer cette merveilleuse rencontre, les membres ont droit à un excellent repas du traiteur « La Courtisane », agrémenté d'une coupe de vin.

Merci à notre comité pour le merveilleux travail accompli au cours de l'année.

Bravo pour cette magnifique journée!

Suzanne Laliberté